

San Crispín y San Crispiniano ya están en su ermita

27/10/2024



Las obras de la ermita concluyeron a principios de septiembre | Nando Verdú.

Los patronos del calzado y de las Fallas de Elda, San Crispín y San Crispiniano, ya se encuentran en su ermita. Los Veteranos de San Crispín, junto con las distintas comisiones que conforman las Fallas de Elda y la Junta Central han realizado esta mañana una romería que ha trasladado la doble imagen desde la iglesia de la Inmaculada hasta la ermita, ubicada en el parque de San Crispín, después de dos años sin poder hacerlo por el estado en el que se encontraba el edificio. Los veteranos han celebrado así **su 80º aniversario**.



La romería ha pasado por distintas calles de Elda | Nando Verdú.

Minutos antes de las 11 horas las puertas del templo de la Inmaculada se han abierto para despedir a San Crispín y San Crispiniano después de haber estado dos años allí esperando a que su ermita fuera restaurada. Antes de que se iniciase la romería, a las 9 horas, los veteranos se han dado cita en su sede para disfrutar de un desayuno de hermandad con **churros y chocolate**.

En la romería han participado las comisiones de las Fallas que durante el trayecto se han ido turnando para llevar la doble imagen hasta llegar al parque. Una vez allí han sido los Veteranos de San Crispín los encargados de meter el paso dentro de su ermita. En el acto también han participado las Falleras Mayores de Elda, **Carmen Cebrián y Andrea Laín**, así como sus Damas de Honor, y el edil de Fiestas, **David Guardiola**, junto con otros miembros de la corporación municipal. Junto con ellos ha desfilado la presidenta de la Junta Central, **Eva Vicente**, en el que será su último acto en el cargo.

Las Falleras Mayores y sus Damas de Honor han participado en la romería | Nando Verdú.

La lluvia ha dado una tregua durante la romería ya que no ha hecho acto de presencia hasta que San Crispín y San Crispiniano han entrado en su ermita tras ser reparada por el Ayuntamiento.

La jornada ha concluido con una comida de hermandad entre los Veteranos de San Crispín y las distintas comisiones.



Los patronos permanecerán en su ermita hasta las próximas fiestas de Fallas | Nando Verdú.



